Mandataria: "Porque es una razón ética, pero también económica, necesitamos mejorar las oportunidades de las personas"

16 NOV 2015



En la Cumbre de Líderes Empresariales de la APEC, la Jefa de Estado señaló que el gran desafío de América Latina es disminuir las inequidades que nos convierten en la región más desigual del mundo y que esto es fundamental para tener democracias estables y mantener la paz en el continente.

Luego de sus actividades en el Palacio Malacañang, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se trasladó hasta el Rizal Ballroom del Hotel Makati Shangri-La de Manila, para participar en el panel "Navegando un mundo volátil" (Navigating Uncertainty), en el marco de la Cumbre de Líderes Empresariales "CEO Summit". A este encuentro, que se lleva a cabo desde 1996 en paralelo a las actividades de la Semana de Líderes de APEC, con el apoyo del consejo empresarial del organismo, ABAC, asisten los principales ejecutivos de empresas de la región.

En la oportunidad, la máxima autoridad de nuestro país fue consultada acerca de cuáles son los mayores peligros actuales para la paz y la estabilidad en América Latina y qué pueden hacer los gobiernos para preservarlas. La Mandataria señaló que nuestro continente "es una región muy tranquila en el mundo y esto es algo de lo que estamos muy orgullosos y queremos que siga siendo así".

Del mismo modo, afirmó que "la democracia ha sido un factor determinante en este proceso de paz" y que los países han aprendido ciertas lecciones, por lo que solucionan los problemas con diálogo y por

la vía pacífica.

"Creemos que hemos aprendido algunas lecciones, porque muchos de nosotros hemos tenido dictaduras en el pasado. Así que entendemos que hay algunas cosas que son fundamentales, como la consolidación de la democracia y eso significa buena política, luchar contra la corrupción y, por supuesto, aumentar las capacidades de las personas", aseguró la Jefa de Estado.

Además, argumentó que otro de los factores importantes para no tener conflictos es gracias al proceso de integración regional, que se ha consolidado con iniciativas como Unasur, Celac o la Alianza del Pacífico.

La Presidenta Bachelet señaló que, si bien no ve riesgo de algún conflicto regional, es necesario avanzar hacia un crecimiento económico equitativo, pues el que América Latina aún sea la región más disímil del mundo, puede ser una amenaza para la estabilidad de los países del continente. "Para tener una democracia real, se necesita cohesión social, por lo que hay que hacer frente a las desigualdades. Es necesario mejorar las condiciones de las personas, darles oportunidades", subrayó.

Respecto a las reformas que impulsa su Gobierno para ello, mencionó los cambios que se están llevando a cabo en materia educacional y explicó: "Porque es una razón ética, pero también económica, necesitamos mejorar las oportunidades de las personas. Así que pensamos que una de las mejores cosas que podíamos hacer es garantizar una educación de calidad para todos".

Finalmente, junto con señalar que "hemos tenido desafíos en la política" si bien Chile no es un país corrupto "hemos tenido algunas señales que nos han hecho decir, que tenemos que parar esto. Así que tenemos una agenda muy fuerte en términos de anticorrupción y transparencia. Tenemos muchos proyectos de ley para mejorar la calidad de la política, separándola del dinero y los negocios".

ETIQUETAS:

#Economía y

#Crecimiento Económico e Inversión Hacienda #Economía Internacional #Relaciones Económicas Internacionales #Tratados de Libre Comercio

#Inversión Extranjera **#Relaciones Exteriores #Visita al Extranjero**